

# 6年生だより スポーツ大会特集号

## 『参観者からの励ましや応援の声』

★6年生の家族の方から、ひがしっ子のみなさんや先生に届いたメッセージの一部を紹介します！

◇小学校最後のスポーツ大会なので、みんな一生懸命練習したのが伝わってくる素晴らしい表現でした。とても感動しました。音響トラブルもありましたが、それも含めて、子どもたちも思い出になったと思います。

◇6年生の演技の途中で曲が途切れてしまって大丈夫かな～と思っていたら、さすが最高学年。先生の機転の元、見事に演じきる事が出来ホッとしました。ありがとうございました。

◇一心同体が感動しました！毎日一生懸命練習していた姿が思い浮かびました！

◇表現は、仲間と一緒に一生懸命頑張っている姿を見て、不覚にもうるっときてしまいました。練習期間中は「難しい！」と文句ばかり言っていましたが、帰ってきてから、感動したよ～と言ってあげたら喜んでいました。練習大変だったと思います。お疲れさまでした。

◇マスゲームとフラッグは新しい試みにも関わらず完成度が高く感動いたしました。上から見た様子も見たかったです。

◇表現運動とっても良かったです！すごく感動しました！小学校最後のスポーツ大会とてもいい思い出になりました！ありがとうございました。

◇表現がとても良かったです!!感動しました!!家でも所々練習していたので、頑張っている姿を見ることができて良かったです。きれいに揃っている隊列やウェーブなど、見応えがありました。

◇音響のトラブルの際もみんな落ち着いていて、動揺する事なく再スタートできていて、とても良かったと思います。成長を感じました。また、写真を撮る時間を設けて頂けて有り難かったです。全て終わったあとの子供達の笑顔が全てを物語っていますよね。みんな笑顔のいい写真が撮れました。ここまでして下さった学年の先生方に感謝です。ありがとうございました。

◇11月6日が、晴れて主人と一緒に、わが子の学年スポーツ大会観ることができた事に、いろんな意味こめて感謝です!!わが子が、もう6年生なんて信じられません(笑)。運動が苦手ですが、スポーツ大会はがんばって家でも練習していました、なので、6年生最後のスポーツ大会、主人と一緒にわが子の活躍?頑張っているところみられて自分も嬉しかったで

す！！校長先生、主任の先生、6年生の先生がた、ありがとうございます！！＼(^-^)/”

◇6年間の中でコロナ禍で運動会が開催されたのは、1年の時だけ。運動会やりたかったな。と話していたうちの子。それでも、表現の中にありがとうのメッセージがあり、涙がこぼれそうになりました。先生方、ご尽力頂きありがとうございました。

◇日々の練習の成果と先生方のご指導のもと、一心同体に動いていたのを見て感動しました。少し上から演技の様子も見てみたかったです。ありがとうございました。

◇マスゲームですが、みんなで一斉に旗を振るところは迫力があってすごくよかったです。クラスごとに旗の色分けをすとか、何人か違う旗を持つとかすると、さらに綺麗さが増すかもしれないと思いました。でもみんな短時間で難しい体型移動などすごく頑張ったと思います。感動しました。先生方もお疲れ様でした。

◇さすが6年生という感じで堂々とした演技が見られてよかったです。是非上からも見てみたいですね。

◇5年生も6年生も、一生懸命な姿、とても感動しました。

◇「今年の表現はソーラン節ではない」って話が先生からあったということは子どもから聞いておりました。ソーラン節に代わってどんな演技が見られるのかと楽しみにしていたのですが、音響のハプニングはあったものの、とても感動する素晴らしい演技が見られて感激しました！子どもたちも沢山の移動や隊形移動を覚え、みんなで一つの形の演技を作りだしたことを素晴らしいと思います。

◇マスゲームに感動しました！

◇集団行動でしょうか。音楽や笛に合わせて動きがピシッとそろっており、見ていて気持ち良かったです。1人が少しでも動くとも目立ってしまうくらいにそろっていて、さすが6年生だと感心しました。あの人数をあそこまでそろえるには相当の努力が必要だったのではないのでしょうか。最光学年だからこそできる、とても素敵な演技だと思いました！

◇マスゲームの演技にとっても感動しました。周りに合わせて動くことを意識している様子がよく分かり、さすが6年生ですね！旗をパシッと振る姿もみんな堂々としていてカッコ良かったです。先生との合わせ技も良かったですね。スポーツ大会の前に子どもが「まあ楽しみにしててよ」と誇らしげに言っていたのがよく分かりました。挑戦すること、達成していくことの大切さを教えていただきありがとうございました。子どもの成長を感じられて嬉しく思いました。

◇6年生最後の演技は、本当に沢山練習したろうことが伝わってきて、感動しました。音響トラブルでもみんな冷静に待っていて、凄いなと感心しました。トラブルがあったのでむしろ、児童の場所がわかり良かった一面もありました。ありがとうございました。

◇6年表現最光の絆とても、とても感動しました！最後のスポーツ大会、保護者として最高最光の思い出となりました。子ども達の成長を間近で感じ、退場する子ども達の背中を見て、グッと熱い思いがこみ上げて来ました。先生方、子ども達と共に素晴らしい時間を、ありがとうございました。6年生の皆さん。最高学年にふさわしい、表現でした！次の行事、学習発表会も楽しみにしています！残り5ヶ月、仲間と共に、もっと絆を深めて、卒業式を迎えて下さい！

◇一心同体とっても感動しました！たくさん練習したんでしょうね。本当に素晴らしかったです。先生方もありがとうございました。

◇とてもよかったです。ライン移動や旗など、毎日の練習の成果だと思います。6年生のみんなの協力、努力、集中力と先生方の指導が見せてくれたものだと思います。全体の動きが分かるような上からの映像も見ることができたらうれしいです。